



Chers parents/tuteurs/tutrices,

Pour célébrer et faire valoriser les riches cultures qui composent notre école, nous aurons une journée interculturelle où les élèves auront la chance d'explorer différentes cultures en restant ici en Nouvelle-Écosse.

La journée interculturelle sera le 28 mars, 2018. Nous sommes à la recherche de quelques animateurs qui sont intéressé(e)s à venir présenter un atelier sur un des trois volets suivants: *montre et raconte sur votre culture, artisanat / bricolage* ou *Danse et musique*.

Les ateliers dureront 45 minutes avec des groupes d'environ 45 élèves. Pour cela, nous aimerions avoir des personnes passionnées, et animées. Il y aura aussi un budget pour ceux et celles qui feront le volet *artisanat / bricolage* (pour défrayer les coûts du matériel).

La date limite pour confirmer votre intérêt par courriel est le 13 mars, 2018. Veuillez SVP envoyer un courriel à jeanmarc.samson@csap.ca avec vos informations.

Merci,

Le comité de la journée interculturelle